
Subject: Sollte man alle Hautärzte vor PFS warnen?
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 29 Nov 2012 10:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

was haltet ihr davon die Hautärzte in Deutschland vor den Gefahren von Finasterid zu warnen?
Vielleicht durch einen Serienbrief?
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